

美風



PTA副会長あいさつ



令和3年度、美和小学校PTA副会長を務めさせていただいております、森裕次郎と申します。

新型コロナウイルスの感染がなかなか止まらず、愛知県に出されていた緊急事態宣言も30日まで延長されました。ここあま市でも感染者数も多く、子どもたち、保護者の皆様、学校関係者の方々は、日々たいへんご心配をされていることと思います。また、子どもたちの安全のためではありますが、長引くコロナ自粛生活で学校行事の縮小や中止が続く、子どもたちのストレスも心配の一つであります。そんなコロナ禍においても、新しい生活様式に合わせて、子どもたちが学業も運動も楽しく元気に行えるように学校関係者の方々と協力して、PTAとしても様々な提案を出し合い協議し、できることを実行していきます。

先の見えないトンネルの中にいるような状況下ではありますが、今を大切に、今できることに全力で取り組んでいきましょう。私たちには今、暗いトンネルを煌々と明るく照らす人間力を求められています。昔も今も笑顔には、人も自分も不思議と元気にしてくれるパワーが秘められています。みんなの元気な笑顔が、たくさんの人たちを元気づけ、学校も街も明るくなり、気持ちの良い地域が形成されると思います。朝ごはんをたくさん食べて、感染対策をバッチリして、今日も一日元気にマスクの下は笑顔全開で、友達やご家族と楽しい時間を過ごしましょう！

(PTA副会長 森 裕次郎)

大好評！みーわんせんべい

敬老の日のプレゼントにいかがですか、と呼びかけたところ、なんと！776枚の注文をいただきました。ありがとうございました。自分のおこづかいで買い、おじいちゃんおばあちゃんにプレゼントした児童から、「すごく喜んでくれたよ！」と笑顔で報告がありました。また、保護者の方からは「次のみーわんグッズはなんですか？」と聞かれました。みーわんは誕生してまだ4か月。これからも、みなさまに愛されるよう、活躍の場を広げていきたいと思っております。美和小だよりでもお知らせしましたが、毎月1日はみーわんデーです。注文をお待ちしています。

(注文用紙は美和小だよりにつけます)

